※ 200 × 20

2月6日(金)、1・2年生の授業参観· 保護者会を行いました。

1年生は、社会で室町文化の特とでででいた。長分けにました。長分けにました。長分けでででで、一室町色を考えるは、「わかりでであるは、「わかりけんでありたちもは、「おりは、「おりは、「無駄が見られていた。」とはいいない。」と言う声を寄せていただきました。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。」と言うまた。





00





2年生は英語で、ビートルズの歌「Let It Be」から始まり、新出単語の復習をし、Basic Dialogの練習をして、ペアワークで発表はで行いました。保護者の方からはた」「真面目にやっていると感じた」「英語の授業は楽しかったです。1時間以内にいろいろやれて良いと思った」と言った声を寄せていただきました。

その後の保護者会にも多数出席 していただき、大変ありがとうござ いました。保護者の皆様の声を学 校の教育に生かせるようにしていき たいと思います。

緑中学校は授業参観時のみならず年間を通して学校を公開しています。お気軽に足を囲んでいただければと思います。

